

僕は、この講演に参加するまでは、  
「船」の「泳」の字も知りませんでした  
長田さんのお話を聞くことで、船についての  
たくさん知識を身につけることが  
できました。僕の母の親友も船員で  
数ヶ月に一度くらいしか顔を  
合わせることができず、なぜだろう...と  
頭に？マークをかかべていました。  
しかし、今日の講演でおっしゃって  
いただくとその疑問も解けて、あらためて  
船員、船長の仕事のたいへんさを知りました。  
一番今日の講演で興味を持ったものは  
「水素で船を動かすことができる」という  
真実におどろきました。  
僕は今まで、船員などのメリットが  
分からず、家族に会えなくなる等の  
デメリットが頭にうかびましたが、オーロラが  
見える等のメリットを知ることが  
できました。船長という、  
苦勞のある仕事をこれから、がんばってみたいです。



貨物船の種類が今ですら25種類  
 もあるのに今後もふえるかもしれない  
 ということがびっくりしました。やはり  
 原油はサウジアラビアから来ているの  
 が分かった。世界最大級の船は400m  
 もある船だということにびっくりし  
 ました。動物の運ぶ力がかわり  
 えていきました。かんきょうにやさしく  
 している船もあるなと思いました。  
 飛行機と船では船の方が約100%  
 も船で物をはこんでいるという  
 ことがびっくりしました。(ほぼ全部だと  
 思っています)



船長さんの話を聞いて、思ったことは、  
船の中のせつがすごいことです。

理由は、運動不足にならないようにプー  
ルや、バスケットゴールなどがあるからです。

ほかにも、きゅうけいが出来たりゲームが  
出来たりテレビを見れたりするへや、ご飯を食

べる部屋などのごうかな部屋、きれいな  
部屋があるのにおどろきました。

ほかにも思ったことは、すごく大きいコンテナ  
船に船員が19~22くらいしかいないと

いうことです。理由はあんなに大きい

船をそうじゅうしたり見守りをしたりといっぱ  
い仕事があるのにこれを、19~22人でのみ

こえていっているのですごいと思いま  
した。

ほんとに、前は船にきょうみかなかったけど

船長さんの話を聞いてきょうみが  
わいてきました。

ありがとうございました。

